

Anuncian lluvias en Cuba por influencia de tormenta tropical Helene



Foto tomada de Radio Rebelde

La Habana, 25 sep (RHC) La tormenta tropical Helene debe cruzar hoy por el canal de Yucatán, para internarse gradualmente en aguas del sudeste del golfo de México convertida en huracán, si se cumple el consenso de los modelos meteorológicos.

La doctora Miriam Teresita Llanes, jefa del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, dijo al diario Granma que este organismo ciclónico con un amplio radio de influencia puede provocar lluvias durante toda la jornada de este miércoles en las regiones occidental y central del país, que serán fuertes e intensas en algunas localidades.

Habr  vientos con fuerza de tormenta tropical en la Isla de la Juventud y Pinar del R o, con velocidades de 55 a 70 kil metros por hora, superiores en rachas, que pudieran extenderse a la provincia de Artemisa.

En su tr nsito por el canal de Yucat n, el viento debe incrementarse m s en el extremo occidental de Cuba a partir de las primeras horas de la ma ana, signific  la doctora.

Igualmente, ocurrir n marejadas en la costa sur de las provincias desde Pinar del R o (occidente) hasta Sancti Sp ritus (centro), que llegar n al rango de fuertes al sur de la Isla de la Juventud y el archipi lago de los Canarreos, as  como en ambas costas pinare as, con inundaciones costeras, de ligeras a moderadas, en zonas bajas del litoral sur occidental. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365952-anuncian-lluvias-en-cuba-por-influencia-de-tormenta-tropical-helene>



Radio Habana Cuba